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COME SONO ANDATE LE FESTE? 

L’Epifania, si sa, ogni festa si porta via. E così anche quest’anno è arrivato il momento di raccontarci 
come sono andate e come abbiamo passato queste festività, in particolare quelle di Natale e 
Capodanno. C’è chi è andato a casa con i familiari, genitori, fratelli o nipoti, e chi invece è rimasto in 
struttura in compagnia degli amici; una cosa è stata certa: il menù natalizio. Sia chi è tornato a casa 
come Robert, Arianna e Romina, sia chi è rimasto qui come Eliano, Piero e Marino raccontano che, 
come da tradizione, hanno mangiato di gusto un primo di pasticcio, un secondo di carne 
accompagnata con delle patate, e l’immancabile panettone. Sotto l’albero tutti hanno trovato 
quello che in fondo speravano. Piero è stato felicissimo per il suo calendario della Juve, Eliano per il 
libro dei supereroi e Dino per la sua cassa nuova. Marino ha ricevuto la lampada con la neve dentro 
che tanto desiderava, come Riccardo e le sue ciabatte del Milan. Arianna riferisce che la cosa più 
bella è stata rivedere tutta la sua famiglia riunita per il pranzo a casa di sua sorella. Anche Robert è 
stato felice di andare dalla sua amica Lucia per il pranzo di Natale. La serata del 30 Dicembre grazie 
ad una donazione abbiamo potuto festeggiare la fine dell’anno con una bella pizza. Il giorno di 
Capodanno, invece, i residenti sono rimasti quasi tutti qui a Casa Maria Adelaide, Nicola è riuscito a 
rimanere sveglio per vedere i fuochi d’artificio sulle montagne e i paesi vicini; altri invece, troppo 
stanchi, hanno preso sonno prima. Per concludere queste feste il giorno dell’Epifania, il 6 Gennaio, 
la befana è passata anche qui da noi, con il prezioso contributo della Pro-loco, lasciando a ciascuno 
in dono una calza piena zeppa di dolcetti di ogni tipo. Ora è tempo che ognuno torni ai propri lavori 
e doveri, in attesa delle prossime feste, pregustando già i crostoli di Carnevale! 

 

 

 

 

 

 

 



USCITA PRESEPE DI MURA 

Il giorno 4 Gennaio siamo partiti per un’uscita in compagnia delle educatrici Gabriella e Alice, tutti 
insieme sul Ducato, in direzione Mura: il paese dei presepi. A Mura tutto diventa un presepio, dalle 
valige, alle anfore di terracotta, alle damigiane in vetro, ad una vecchia carriola, alla betoniera non 
più utilizzata.  Utilizzando tanti materiali diversi, gli abitanti hanno aguzzato l’ingegno per costruirli, 
alcuni in stoffa, altri in legno, per altri hanno utilizzato dei bottoni tutti diversi tra loro. Abbiamo 
passeggiato tutta la mattinata tra i vicoli del paesino. Nonostante facesse molto freddo la giornata 
era molto bella, il sole splendeva e ci siamo riscaldati con un bel cappuccino al bar Bjorka, seguito 
da dei golosi biscottini. Lo stupore di aver visto tutte queste cose così belle ha portato a racconti per 
molti giorni a seguire la nostra visita. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



USCITA A GOSETTO GIOSTRE 

Giovedì 11 Gennaio siamo andati a visitare una fabbrica di giostre; eh si, avete capito proprio bene, 
qui a pochi passi da noi, si trova una fabbrica che costruisce giostre che vengono vendute a livello 
internazionale come ad esempio: Dubai, Messico, Inghilterra ecc. Abbiamo visto tutta la 
realizzazione della giostra, da quando vengono progettate a quando le finiscono.  

Potevamo andare via senza testare una giostra? Certo che no! Giada e Alberto, i figli di Luca (il 
proprietario dell’azienda) ci hanno fatto salire su una giostra dove per percorrerla bisognava 
superare degli “ostacoli” (rulli, scale, scivoli ecc.) è stato molto divertente. Al termine della visita, ci 
hanno dato ad ognuno di noi una borsetta di tela contenente dei gadget, molto apprezzati da tutti 
noi. Per molti giorni i racconti sono stati quotidiani perché l’entusiasmo non si è spento facilmente. 

E’ stata proprio una bella esperienza e non vediamo già l’ora di ritornare per vedere altre giostre 
ancora! 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CARNEVALE: LA FESTA CONTINUA! 

Sabato 20 Gennaio siamo andati a vedere i carri mascherati a Pieve del Grappa, la prima sfilata in 
programma per quest’anno. Nonostante il sole fosse nascosto, ci siamo muniti di berretto sciarpa e 
siamo partiti tutti insieme con il Ducato! Arrivati in piazza a Crespano del Grappa abbiamo visto le 
majorettes sfilare e ballare, seguite da un grandissimo carro a forma di barca, era una delle caravelle 
di Cristoforo Colombo! Andavano piano piano per non scontrarsi tra di loro e riuscire a fare il giro 
della piazza. Dopo è arrivato anche l’ultimo carro con il re e la regina, il preferito di Nicola, “Mi sono 
proprio divertito!” racconta. La musica era tanta, c’erano canzoni che conoscevamo bene 
“Sembrava una discoteca!”, come racconta Cinzia. Le persone sui carri sputavano fiumi di coriandoli, 
e anche le maschere che sfilavano cercavano di lanciarceli, ma siamo stati super attenti a tornare a 
casa pulitissimi e senza nemmeno un coriandolo tra i capelli. Dopo aver visto i carri mascherati non 
poteva mancare un momento di coccola con un bel cappuccino e una buona frittella alla crema al 
bar Azzurra. Anche lì abbiamo visto tutti i bambini mascherati, alcuni da cowboy, altre da 
principessa, altri ancora da tartaruga ninja.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



USCITA DI CARNEVALE: TUTTI IN DISCO! 

Domenica 11 Febbraio siamo andati a festeggiare il Carnevale a Montebelluna, in una sala da ballo 
chiamata Babylandia, accompagnati da Andrea e Serena. Ci siamo travestiti in maschera e abbiamo 
ballato e cantato un sacco di belle canzoni. Riccardo aveva il costume da clown, ed è stato felicissimo 
di aver ballato dopo molto tempo; altri ragazzi avevano parrucche colorate, Cinzia invece ha 
preferito non travestirsi, ma si è divertita tanto, incontrando amici che non vedeva da tanto tempo. 
Tutti insieme, dopo molti balli, abbiamo fatto una pausa snack, in un meraviglioso buffet. C’erano 
crostoli, panettone e salatini, con coca cola, aranciata e altri succhi di frutta. E’ stato bello perché 
abbiamo potuto rivedere tante persone che conosciamo e non vedevamo da tempo, amici dell’ALI 
e nuove conoscenze. Dopo lo spuntino ovviamente la festa si è conclusa con un bel trenino, al quale 
ha partecipato anche Piero, nonostante lui dica di essere poco amante dei balli di gruppo.  

 

 

        

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



A PRESTO CINZIA 

Febbraio è stato un mese di saluti… Anche Cinzia come Gianna è stata trasferita in una struttura a 
Vittorio Veneto più idonea alle sue necessità. Ci dispiace molto perché tutti noi ci eravamo 
affezionati a lei, in particolare Riccardo. Per salutarla bene le abbiamo organizzato una festa a 
sorpresa e le abbiamo regalato una foto con una bella cornice, così da potersi ricordare di noi e dei 
bei momenti trascorsi assieme. Durante la festa tutti i suoi compagni hanno ricordato i bei momenti 
passati insieme. Cinzia Zanatta ricorda le uscite fatte in passato, e quanto si siano divertite insieme. 
Una di queste, racconta Nicola, è stato il soggiorno al Lido delle Nazioni, con tutti i momenti comici 
e le scorpacciate di piadine che si sono fatti, le pizzate, le passeggiate e i bagni in piscina. Riccardo, 
invece, ci parla dell’uscita fatta solo con Cinzia, come un vero appuntamento, quando sono andati a 
vedere il tempio canoviano di Possagno, concludendo con una bella merenda in pasticceria. Anche 
Cinzia sorride raccontandoci dei soggiorni ad Asiago, a Chioggia e di tutti i momenti divertenti 
passati insieme. Robert è dispiaciuto per la sua partenza, sentirà molto la sua mancanza, Ketty le 
manda tanti bacioni, e Sandro conclude con un bel “In bocca al lupo e buona fortuna!”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



GRANDE FESTA A SAN GIUSEPPE 

Martedì 19 Febbraio, giorno di San Giuseppe, 
la festa del papà, nonché Santo patrono di 
Vidor, sono arrivate qui in paese le giostre. 
Abbiamo colto la palla al balzo e di corsa, 
infilati i giubbotti leggeri, perché era proprio 
una bella giornata di sole, siamo partiti! Tutti 
insieme, noi di Casa Maria Adelaide e anche i 
ragazzi del Centro Diurno! Arrivati in piazza 
abbiamo visto quante belle e grandi giostre 
avevano portato, c’era un così buon profumo 
di zucchero filato e pop-corn… La prima 
attrazione su cui siamo saliti sono stati gli 
autoscontri, sono piaciuti davvero a tutti: abbiamo fatto scorta di gettoni e poi è ufficialmente 
cominciata una vera e propria battaglia all’ultimo scontro. Cinzia è salita con Rodolfo, Luca con 
Nicola… E via! Dopo gli autoscontri è stata la volta del polipo, il preferito di Rodolfo. I tentacoli su 
cui siamo saliti andavano su e giù, alti e bassi, poi roteavano tutti insieme veloci, scompigliando tutti 
i capelli. Nicola per un soffio non perdeva persino il suo cappellino! Anche sulle navicelle sono saliti 
in tanti, abbattendo quelle dei loro compagni. L’ultima giostra su cui siamo saliti è stata la casa dei 
fantasmi. Alcuni avevano paura e non se la sono sentiti di salire, altri invece hanno raccolto il 
coraggio e sono partiti. Dino racconta “Era tanto buio, e all’improvviso spuntavano fuori persone 
spaventose”; poi interviene Piero a tranquillizzarlo “Non preoccuparti, il sangue era finto!”. Tutti 
hanno conservato un bellissimo ricordo di questa giornata in compagnia, è stata una vera festa. 
Speriamo con tutto il cuore di poter tornare alle giostre presto, per emozionarci e ridere forte, come 
dei bambini.  

Anche Domenica 24 Marzo abbiamo fatto un bel giro alla Fiera di San Giuseppe. In quell’occasione 
è stato allestito il mercatino e la via si è riempita di bancarelle con ogni genere di artigianato. Alcune 
vendevano sculture e utensili in legno, altre presentavano quadri o coppi dipinti, questa era la 
preferita di Piero; altre ancora avevano tanti simpatici 
pupazzetti con i giocatori delle squadre di calcio: Nicola e 
Riccardo hanno cercato attentamente i loro preferiti. In una 
bancarella c’era anche una dimostrazione su come si impaglia 
una sedia, i ragazzi raccontano di quanto siano importanti 
questi antichi mestieri, e di come oggi siano ormai rimasti in 
pochi a saperli fare, per la sua difficoltà e precisione. Dino si 
ricorda con stupore l’esposizione delle macchine agricole, dalle 
ruspe ai tagliaerba. Infine, come non menzionare che al 
mercatino c’eravamo anche noi! Ebbene sì, anche noi abbiamo 
allestito la nostra bancarella, Casa Maria Adelaide e il Centro 
Diurno “Il Sole” hanno portato le loro creazioni, in questa 
occasione erano dei vasetti di sale aromatizzato per il barbecue 



e delle bustine dipinte durante il laboratorio di pittura. La 
fortuna anche questa volta è stata dalla nostra parte, 
perché ci ha regalato un bel sole e clima mite. Dopo la 
nostra ripartenza infatti, è arrivata la pioggia, ma noi 
ormai eravamo all’asciutto e felici del pomeriggio passato 
alla Fiera.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



C’È CHI VA E CHI ARRIVA! 

BENVENUTO ANTONIO 

Direttamente da Soligo, è arrivato tra noi ufficialmente Antonio 
Casagrande. Per questo primo periodo Antonio frequenterà il 
Centro Diurno “Il Sole” la mattina, per poi raggiugere al 
pomeriggio i suoi compagni di Casa Maria Adelaide. Da subito si 
è conquistato l’affetto dei suoi compagni per la sua simpatia, il 
suo sorriso e la voglia matta di stare sempre in compagnia. Per 
prima cosa abbiamo cercato insieme quali attività e giochi gli 
piacessero di più, e abbiamo scoperto una passione per i colori e 
per il gioco degli incastri. Oltre ai momenti di gioco, Antonio ha 
già iniziato ad aiutarci anche nei nostri momenti di lavoro con fare paziente e volenteroso.  

PRONTE ACCOGLIENZE: DE NADAI FILIPPO 

Filippo non è per noi così “nuovo”, perché in passato aveva fatto già dei sollievi. Alcuni ragazzi infatti 
se lo ricordavano, è stato bello rivederlo e trascorrere il weekend insieme a lui. Filippo ha 50 anni e 
attualmente frequenta il Centro Atlantis di Castelfranco. È sempre divertente perché fa un sacco di 
battute ed è proprio di compagnia! 

CIAO GIANNA 

Purtroppo si, la nostra Gianna, è andata in un’altra struttura più idonea ai suoi bisogni; ci dispiace 
molto perché con le sue battute e il suo modo di fare, metteva tutti di buon umore, e per la 
generosità che aveva nel consegnare come presente agli operatori e residenti le sue creazioni: fiori 
e gli angioletti. Momentaneamente la lasciamo ambientarsi ma presto andremo a salutarla! 

BENVENUTO ALFEO 

Lunedì 29 gennaio è arrivato Alfeo Frascati, un signore di 53 anni originario da Loreggia. Il suo 
desiderio è quello di tornare a vivere a Cuba, dove è stato per alcuni anni e noi glielo auguriamo 😊 

CIAO OPERATORI  

I primi mesi del 2024 sono stati mesi di “saluti” anche per gli operatori. Ben cinque operatori ci 
hanno salutato per intraprendere una nuova avventura lavorativa: Cristina, Elisa, Michaela, Linda e 
Luis. Li abbiamo salutati con una promessa: che vengano a trovarci ogni volta che possono! A 
febbraio ci ha salutato anche la nostra Direttrice Elena Bortolomiol. In bocca al lupo a tutti! 

 

 

NOTIZIE DAL CENTRO DIURNO: BEN ARRIVATA MARA 



 
Con l’arrivo della primavera iniziano i cambiamenti e nuovi ingressi. 
Oggi vi presentiamo una nuova signora arrivata il 4 marzo di nome Mara Vidori. 
Oggi l’abbiamo intervistata per presentarvela. 
-Come ti trovi qui? 
Mi trovo benissimo, perché ho conosciuto tante persone nuove. L’unica che conoscevo era Elisa. 
-Dove abiti? E con chi? 
Abito a San Pietro di Barbozza con la mamma e mio marito Giorgio. 
-Come ti trovi con il pulmino? 
Io vengo con il pulmino arancione e mi trovo bene, anche come orari. 
-Che cosa facevi prima di venire al Ceod il sole? 
Fino al 2021 lavoravo al ceod Ali, poi ho passato quattro mesi in ospedale e dopo sono rimasta a 
casa con la mamma e guardavo gli animali di casa: galline, anatre, conigli e due gatti. 
-Fai qualche sport? 
Faccio tanta cyclette per muovere le gambe.  
-Cosa guardi alla televisione? 
Guardo la casa nella prateria, mi piacciono le corse delle moto, le partite di calcio. 
-Che musica ti piace? 
Mi piace Max Pezzali e gli 883. La mia canzone preferita è “una canzone d’amore” e “hanno ucciso 
l’uomo ragno”. 
-Cosa ti piace mangiare? 
Mi piace tutto, adoro la pizza con tonno e cipolla. 


